

Paris, le 6 juillet 2024

## Compte Rendu de l'Assemblée générale du 6 juillet 2024

Conformément aux dispositions arrêtées lors de cette réunion, vous trouverez ci-après le Procès-Verbal de l'assemblée générale qui s'est tenue en date du samedi 6 juillet 2024 à 9h00, 38 rue Malmaison 93170 Bagnolet, et en visio-conférence qui a permis aux membres de débattre des différents points inscrits à l'ordre du jour :

### Quorum:

- Elus présents au siège : Nadir Allouache

- Membres du CD: Brice Hoarau, Chay, Rachid Boujenad

- Salariés : Cedric Signol CTL

Était présent : TERCHI Morad, Rabah, Hassane, Rachid Saadi, Chahinaz Guendouz, Jean Luc Guelmi, Abdelmoumni, Bzlkhibir, Taber Fouad, Amel, Brahim, Regis Dubois, Mohamed, Franck

### Constitution du bureau de cette assemblée :

Après vérification et décompte des présent s le quorum étant atteint l'Age est valablement constituée pour délibérer sur l'ordre du jour.

9h15 ouverture des débats

Rachid Boujenad est désigné secrétaire de séance

### Ordre du jour

- 1. Mot de Bienvenue du Président
- 2. Bilan moral
- 3. Bilan moral du secrétaire général
- 4. Présentation et vote du Bilan Financier 2023-2024
- 5. Bilan du CTL
- 6. Projets de la ligue
  - a. Création d'une sélection Ile de France
  - b. Point sur l'appel à candidature pour le poste de sélectionneur IDF
  - c. Calendrier sportif + appel à la candidature pour l'organisation des championnats IDF
  - d. Point sur le site de la ligue

p. N

BA



# Le mot de Bienvenue du président de ligue Île-de-France :

Le président de ligue souhaite la bienvenue aux membres. Il énonce différents points qui seront abordé au cours de cette assemblée tel que le bilan moral, la lecture du rapport moral du Secrétaire Général Rachid Boujenad, le vote du bilan financier, le vote du Budget, le bilan du CTL, la présentation du bilan prévisionnel 2024-2025 ainsi que les projets de ligue et autres questions diverses.

## **Rapport Moral:**

- Les objectifs des 10 000 licenciés au sein de la ligue ont été atteint à 250 licenciés près sur 237 clubs. Parmi ces clubs, 30 à 40% de ces derniers n'ont pas « jouer le jeu » en n'ayant pas licencié l'intégralité des membres de leur club.
- Renouvellement du challenge de -5 combats, celui-ci permet aux jeunes athlètes d'accéder à la compétition et ce de façon fair-play en affrontant des adversaires ayant à peu près le même niveau.
- Concernant les championnats régionaux, afin de prévoir de la meilleure manière possible l'affluence au sein de la compétition concerné, il faudrait prendre en compte le nombre d'inscrit de l'année N-1 afin que la salle soit correctement adapté.
- Formation : Les passages des BJAR et BJAN ont été compliqué à cause des dates mais aussi de la circulation au sein de la région parisienne. Une replanification est donc prévu au début de la saison.
- Les actions ciblées sur le public : Actions féminine et actions Handisport avec Rachid
- En ce qui concerne le développement : Arrivée de Cedric Signol en tant que CTL, le président et l'ensemble de la ligue sont très satisfaits de son travail, il a donc été renouvelé pour la saison 2024-2025.
- Aboutissement de projet : mise en place du site internet de la ligue, le calendrier est désormais visible et permanent en ligne.
- Reception de candidature pour poste régionaux.

## Rapport du secrétaire général:

- La ligue se porte très bien cependant elle pourrait aller encore mieux que ce n'est déjà le cas.
- Bingo énonce les Jeux Olympiques, l'évolution de la ligue et qu'il faut continuer à progresser. Les membres soulignent également le fait que la fédération et la ligue ont fait un travail remarquable cette année.

AN BH



- Brice mentionne qu'il y a de plus en plus de licenciés. La location de salle est compliqué car il devient de plus en plus dur d'en trouver.

Suite au rapport du secrétaire général, Morad Terchi mentionne que certaines zones sont en difficulté tant sur le plan économique que social, ainsi, il est du devoir de la fédération et de la Ligue de continuer à persévérer pour ces zones car licencier les adhérents a un impact significatif.

Le Président Nadir Allouache ajoute à cela que des aides existent apportant jusqu'à 200€ par jeune adhérant, notamment de la part de la région Ile-de-France qui regorge d'aides qui sont à pourvoir. Le président parle également du fait que nos disciplines sont mises à l'écart. Par conséquent, il a pour projet de faire signer une convention avec la RATP et l'ENG pour nos jeunes et les inciter à mener à bien leurs projets. Il y a jusqu'à présent environ 12 jeunes qui ont intégré le programme Sport-Etude. La fédération prend en charge l'intégration des jeunes au sein du Pôle France. Le président remercie l'ensemble des personnes présentes à l'assemblée générale pour le travail fourni. Il évoque ensuite le fait que plus de 30 boxeurs ont été formés au BMF, prisent en charge par la Ligue, ce qui est une réussite. Enfin, il dit que la ligue et la fédération appartiennent à tout le monde, qu'il faut échanger et avancer main dans la main afin de continuer ainsi.

Rachid Saadi parle de l'action qu'il mène au sein du milieu carcérale avec les passages de BJAR ou la pratique des différentes disciplines. Il parle également du programme handi sport qui a été inclus dans les centres de détention. Il invite les membres de l'AG à joindre son action et à le soutenir afin de continuer à développer cette initiative, la Fédération ayant toujours soutneu cette action.

Le président de ligue Brice Hoarau souligne que cela permet de véhiculer une image nouvelle de nos disciplines, que c'est un apport constructif à la citoyenneté, à la vie dans notre pays. Par conséquent cela a le mérite d'exister et d'être souligné.

Hassan qui fait partie de la Commission Pancrace précise qu'il travaille sur le développement depuis maintenant 4 ans. Il dit que la fédération a énormément évolué en quelques années, que grâce à celle-ci on parle davantage des sports de combat. Hassan dit qu'il est important de participer aux AG et de soutenir des personnes tel que le président Nadir Allouache. Il dit qu'il faut aller chercher les subventions allouées aux associations et monter des projets. Il parle des projets qu'il entreprend depuis maintenant 5 ans avec des seniors. Il incite les présidents de clubs à chercher ces subventions comme celle du Conseil Départemental, des quartiers politiques de la ville, de la région etc. pour aider les jeunes à payer leur licence ou leur permis par exemple.

Le président de ligue acquiesce les dires de Hassan en disant que plus les clubs ont des adhérents licenciés, plus ils pourront bénéficier de subventions et d'avantages.

AN



Hassan dit que de plus en plus de personnes rejoignent la FFKMDA juste pour passer leurs diplômes. Il dit que cela reste mine de rien un bon signe car cela montre que la fédération s'est structuré et développé davantage au fil du temps. Il invite de nouveau les membres à s'investir un maximum dans leurs clubs, que pour toute aide nécessaire le CTL est présent et à l'écoute. Il dit que même avec le COVID, nous avons pu constater que notre sport a un très grand impact et surtout avec les institutions (élus, préfectures..). Il fait part de la fois où il a voulu organiser un gala durant le confinement et qu'il a tout de même pu avoir une réponse positive de la part du préfet. Il souligne que cela se justifie par une solidité de notre sport et fédération et que nos disciplines ne cessent de véhiculer de grandes valeurs.

Le président de ligue reprend la parole et demande qui est contre le bilan financier. Seul un membre de l'AG s'y oppose (Kouider).

#### Bilan du CTL de la saison 2023 - 2024 :

- Evolution des licences: 9750 licenciés, il y a donc une augmentation de quasi 1000 licenciés comparativement à l'année dernière. Parmi les clubs avec le plus de licencié il mentionne le KFBC (303 licenciés), BCB (303 licenciés) et l'Académie Châtillonnaise (301 licenciés).
- 9 Championnats ont été organisé ainsi qu'un Challenge 5 combats. Le nombre d'inscrits à ces compétitions a considérablement augmenté.
- Le calendrier prévisionnel de la saison 2024-2025 a été preparé, il sera envoyé afin de savoir s'il y a des clubs qui souhaitent participer, recevoir ou accueillir tout en respectant le cahier des charges. Les clubs sont la bienvenue et peuvent se manifester.
- Projet: Essayer d'organiser durant la saison prochaine deux challenges des -5 combats, un en début de saison et un en fin de saison après les championnats de France. Il mentionne qu'il faut minimum le grade bleu pour s'inscrire à ces compétitions car de nombreux clubs font encore l'erreur. Plusieurs licenciés se sont vus refusé lors des compétitions en raison d'une absence de grade, ce qui réduit le nombre de participants et cela est dommage pour le déroulement des compétitions. Pour la saison prochaine 8 passages de grade sont prévus: 2 en Pancrace, 2 en MuayThaï, 4 en Kick Boxing. Le Kick Boxing possède plus de dates car lors de la saison 2023-2024 il y avait entre 50 et 60 participants aux passages de grades de Kick Boxing contre 20 en MuayThaï. Les premiers passages de grades seront prévu en octobre, le challenge des -5 combats aura

AN



lieu en nombre, puis les prochaines dates de passages de grades seront au mois de mars et peut-être avril. Le calendrier sera donc rempli. Organisation de la 2<sup>ème</sup> édition du gala « Queen of the Ring »

- Actions: HandiSport avec Rachid au sein d'une structure à Pantin. Action féminine avec le gala « Queen of the Ring » 100% féminin. Objectif: faire rayonner les actions dans le milieu carcéral au niveau national ainsi que les actions en provinces car il y a de nombreuses familles qui sont isolés, en situation de handicap pour qui les sports de combat peuvent être une solution motrice, psychologique et de bien-être.

Brahim demande de ce qu'il en est par rapport aux enfants en situation d'handicap. Il explique qu'il a du envoyé un de ses licenciés en situation d'handicap avec des enfants « valides ».

Le président de ligue dit qu'il est trop compliqué d'organisé des compétitions adaptées aux personnes en situation d'handicap car cela nécessite la présence d'infirmiers, de structures spécialisées et l'ensemble qui va avec. Pour le moment il voudrait mieux oublier les compétition mais se consacrer sur les initiations.

Suite à cela le médecin de la ligue prend la parole et dit que tout cela dépend de l'état de santé individuel de chacun mais aussi du médecin qui suit le patient dont il est question et ce sera à lui de déclarer s'il est apte à faire de la compétition. Cependant, il est d'accord pour encourager ces personnes étant dans une situation d'handicap, à sortir de son état dépressif par exemple ou autre.

Le président du club de Pontault Combault prend la parole et dit que chaque année il fait des projets et il a actuellement 4 gros projets. Ces projets sont organisés avec des personnes en situation d'handicap mental et physiques. Le club a également un programme avec des IME et d'autres structures avec des personnes en situation d'handicap.

## - Questions diverses

Fin de la réunion à 13h00.

